
 REPA活動記録 2021 年 1 月 

●新年のご挨拶（2021-1-1） 

 
尾園代表理事、保坂事務局長挨拶 

新年あけましておめでとうございます。今年も再生可能エ

ネルギー推進協会の活動へのご協力、ご支援を宜しくお

願い致します。 

続きはビデオメッセージをご覧ください。  

5 分程度です。 

※昨年までは HP 記載での新年のご挨拶でしたが、今

回のことで、REPA も IT 化が進みビデオメッセージになり

ました。 

 

●新年のご挨拶シリーズ第二回（2021-1-7） 

 

佐藤茂夫理事ビデオメッセージ 

三井物産環境基金の支援を受けている、「顔の見える

地産地消の食とエネルギーづくり」プロジェクト活動の地

元埼玉県宮代町から、佐藤茂夫理事のビデオメッセー

ジです。年頭のあいさつと，メタン発酵実験状況及び研

修プログラムの準備状況の報告があります。約 3 分で

す、ぜひご覧ください。 

詳細に付いては宮代プロジェクトをご覧ください。 

 

●新年のご挨拶シリーズ第三回（2021-1-14） 

 

カマルディン先生、尾園代表理事、 

保坂事務局長の対談 

インドネシアで推進した Tangsi Jaya（コーヒー農園） 、

Seriwe（海藻加工工場）の 2 つのプロジェクトの状況につ

きダルマプレサダ大学（DPU）のカマルディン教授と対談し

た内容をビデオに収めました。インドネシアも日本と同様

に、新型コロナ禍で 80 万人以上の感染者が発生してお

り、DPU も学校が閉鎖となりオンライン授業などの対応を

取っております。このような大変な状況下にも係わらず対

談に応じてくださいました。約５分です、ぜひご覧ください。 

 

 

http://www.repa-npo.com/index0-1045027.html


●新年のご挨拶シリーズ第四回（2021-1-17） 

 

霊山プロジェクト大沼代表 

尾園代表理事、保坂事務局長の対談 

福島県伊達市霊山プロジェクトの代表大沼氏ご夫妻との

炉端ならぬ薪ストーブ端対談です。 

今年は東日本大震災から 10 年となります。復旧 10 年

目でまだまだ十分とは言えないところに、昨年来の新型コ

ロナでのご苦労、加えて福島原発汚染水の放流問題

等、3 重苦を抱えております。10 年間のご苦労と、未来へ

の意気込みを力強く語っていただきました。 

 

●新年のご挨拶シリーズ第五回（2021-1-24） 

 

堀内理事ビデオメッセージ 

当協会堀内理事の新春ビデオメッセージです。 

地球温暖化対策として 2020 年 12 月 25 日に策定され

たグリーン成長戦略により、大きく変化した政財界での取

り組みと、世界主要各国の再エネ目標の意味(実現性・

期待・覚悟)するところを解説しています。 

再エネ 再スタート元年です！頑張りましょう！！   

 

●霊山プロジェクト 2021 年「ほまじのわ」が出来ました（2021-1-17） 

福島県伊達市霊山プロジェクトです。今年は東日本大震災から 10年となります。復旧 10年目でまだまだ十分とは

言えないところに、昨年来の新型コロナ禍等、困難な状況下ではありますが、今年も霊山プロジェクトの皆様が真心

を込めた「ほまじのわ」が出来ました。3 年目で内容もさらに充実して参りました。是非ご賞味いただければと思います 

 霊山プロジェクト代表大沼氏からのメッセージ 

震災から１０年の新しい春を迎えました。霊山プロジェクトの活動も牛歩のごとくですが、続けてまいりました。これもひ

とえに皆さまのご支援・ご協力の賜物と心よりお礼申し上げます。また、この一年は思いがけない「コロナ禍」での生活

を余儀なくされ、終息の見通しもたたない日々が続いておりますが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。このような時に

恐縮いたしますが、「ほまじのわ」詰合せセットへのご協力をお願いいたします。私たちも集会や会食などは自粛してお

りますが、農作業はいつも通り行うことができました。とくに昨年はイチジクが沢山収穫され道の駅にも出荷しました。

また落花生も栽培しセットにもいれることにしました。コロナが終息し、一日も早く通常の生活をできる日がもどることを

心から願っております。 


